

Der tschecho-slowakische Staat.

Freiheitsanleihe. — Amnestie.

Prag, 5. November. Das Tschecho-slowakische Pressbureau teilt mit: Der Nationalausschuß hielt heute den ganzen Nachmittag eine Plenarsitzung ab. Zu Beginn der Sitzung wurde einstimmig beschlossen, eine nationale Freiheitsanleihe in der Höhe von einer Milliarde Kronen auszuschreiben. Ferner wurde der Antrag angenommen, eine Amnestie für Zivil- und Militärpersonen zu erlassen. Diese Amnestie wird Freitag verkündet werden.

Rückkehr der Delegierten aus der Schweiz.

Nach 8 Uhr abends fanden sich die tschechischen Delegierten aus der Schweiz in der Versammlung ein und wurden mit ungeheurem Jubel begrüßt. Zunächst referierte Dr. Kramarz über die Erfolge der draußen geleisteten tschechischen Arbeit. Nach ihm sprachen Abg. Klossac, Habermann, Stanek, Kalina, Dr. Samal und Dr. Preis. Ihre Berichte riefen tiefsten Eindruck hervor.